
Vo r r a t s d o s e  6 0 0  m l  H e l l b l a u
E U R  1 4 , 9 5

Vo r r a t s d o s e  9 0 0  m l  M i n t
E U R  1 9 , 9 5

Te e s e r v i c e  f ü r  1  P.  H e l l g r a u   
E U R  2 9 , 9 5

Te e s e r v i c e  f ü r  1  P.  D u n k e l g r a u   
E U R  2 9 , 9 5

Vo r r a t s d o s e  6 0 0  m l  R o s a
E U R  1 4 , 9 5

Vo r r a t s d o s e  9 0 0  m l  H e l l g r a u
E U R  1 9 , 9 5

Te e s e r v i c e  f ü r  1  P.  We i ß   
E U R  2 9 , 9 5

Te e s e r v i c e  f ü r  1  P.  S c h w a r z   
E U R  2 9 , 9 5

Kollektionsergänzung:  
TINT

HARMONIE DER FARBEN

Wenn eine matt strukturierte Oberfläche in schlichtem Weiß auf zarte 
Pudertöne und Grauabstufungen trifft, kann es sich nur um die beliebte 
Serie TINT handeln. Neben den Bechern, Teekannen, Tassen und 
Espressotassen mit Untertasse, kleinen Krügen und Schalen umfasst 
die zeitlos elegante Kollektion ab sofort auch Vorratsdosen mit 600 und 
900 ml Fassungsvermögen. Außerdem ergänzen die innovativen 4one-
Single-Sets die TINT-Familie um trendige Teeservices für eine Person. 
Farbakzente in den bekannten Tönen Hell- und Dunkelgrau, Weiß, 
Hellblau, Mint, Rosa und Schwarz ermöglichen die freie Kombination 
von Neuheiten mit bereits bestehenden Produkten der Serie.

Die neuen TINT-Vorratsdosen sind im Frühjahr 2019 erhältlich,  
die 4-one-Single-Sets im Frühsommer 2019.

COLLECTION EXTENDED: TINT
COLOUR HARMONY

Typical of the popular TINT series is a structured matt surface in plain 
and simple white combined with delicate powdery shades of grey. 
Besides mugs, teapots, cups and expresso cups incl. saucers, small 
jugs and bowls, this elegant and timeless collection has now been 
extended to feature storage jars (600ml and 900 ml). Furthermore, 
the addition of the 4one single sets in the TINT family has brought 
about a trendy tea service for one person. Colour accents in the well-
known shades of light and dark grey, white, light blue, mint, pink and 
black mean that it is easy to mix and match the new additions in the 
collection with the existing products in the series.

The new TINT storage jars are due to arrive in store in spring 2019, and 
the 4-one single sets will be available in early summer 2019.{ Qualitätsporzellan, Qualitätskeramik }

Sie benötigen Muster für anstehende Fotoproduktionen bzw. Bildmaterial für Ihr nächstes Redaktionsthema?  
In kurzer Zeit liefert MAXWELL & WILLIAMS alles auf Ihren Tisch. Fragen Sie die gewünschten Produkte per Mail oder telefonisch an.  

Der Abdruck der Bilder ist honorarfrei, wenn Bezug auf den Hersteller genommen wird.
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